



Pièces	2 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	PALAIS_INTERCONTINENTAL
Prix	367 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

A seulement 600 mètres du casino et des plages, au 5ème étage de l'intercontinental un immeuble élégant et très récent (2012) avec piscine, magnifique grand 2 pièces de 52 m2 avec deux grand balcon, un grand séjour de 30m2 offrant la possibilité de créer une deuxième chambre. Emplacement exceptionnel avec un supermarché très pratique au rez de chaussé de L immeuble ouvert le dimanche et proches de toutes les commodités. L'appartement est proposé à la vente totalement meublé. Possibilité d'acquérir un grand garage fermé dans le sous sol en supplément.

The intercontinental, beautiful new buildind , 52 m2 magnificent large one-bed room apartment on 5th floor in a 2012 elegant building with pool ; two large balconies, 30 m2 iving room , possibility of creating a second bedroom, only 100 M away from the bus station and 300 from the casino. At ground floor of the building there is a supermarket. The apartment is sold furnished. Possibility of acquiring a large closed garage in the basement in addition

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

